

El hospital municipal adquirió equipamiento para desinfección del ambiente

Escrito por Administrador
Sábado, 18 de Julio de 2020 00:00



El hospital municipal ha adquirido el equipo LUMI de radiación ultravioleta para la esterilización del ambiente quirúrgico gracias al aporte de \$36.000 de la asociación cooperadora y \$49.000 del municipio. Además la gestión local complementó la adquisición con el equipo de aire necesario para que funcione correctamente. El personal de mantenimiento del hospital fue el encargado de poner en funcionamiento estos equipos que ayudarán en la desinfección del ambiente para poder disminuir la carga viral a la que pueden estar expuestas las personas que ingresan a la sala y la probabilidad de contraer enfermedades como el COVID-19.